



Wir sind sehr dankbar in den schweren Stunden des Abschieds von meiner geliebten Ehefrau und unserem lieben Mami

Maria Galliker-Käppeli

die tief empfundene Anteilnahme so vieler Menschen zu spüren. Die überwältigenden Zeichen des Mitgefühls spenden uns Trost und Kraft den schmerzlichen Verlust zu verarbeiten. Wir möchten allen herzlich danken, die uns auf diesem schweren Weg begleitet haben.

Ganz besonderen Dank:

- allen Menschen die Maria im Leben begleitet und mit Liebe begegnet sind.
- Herrn Pfarrer Markus Dettling für die Gestaltung des berührenden Abschiedsgottesdienstes und dem ganzen Seelsorgeteam.
- Herrn Christian Enzler und Herrn Paul Illi für die eindrückliche musikalische Bereicherung des Abschiedsgottesdienstes.
- Frau Vreni Schwarz für die Worte der Erinnerung.
- Prof. Dr. med. Mathias Schmid, Chefarzt Medizinische Onkologie und Hämatologie Stadtspital Triemli, Zürich für die kompetente Betreuung.
- Dr. med. Thomas Saner für die jahrelange menschliche ärztliche Begleitung.
- dem Team der Palliaviva, besonders Frau Evi Ketterer für die professionelle Unterstützung.
- dem Pflegeteam Belvita für die einfühlsame Pflege zu Hause.
- dem Pflegeteam der Villa Sonnenberg in Affoltern am Albis für die liebevolle Betreuung.
- der Fahndedelegation des Lourdes Pilgerverein Wädenswil.
- für die persönlichen Gespräche, die lieben Gesten, die tröstenden Worte in Briefen und Karten.
- für die Gaben an Institutionen, Grabschmuck, heiligen Messen und fürs Gebet.

Wädenswil, im August 2020

Die Trauerfamilie

Dreissigster: Samstag, 22. August 2020, 18.00 Uhr in der kath. Pfarrkirche St. Marien Wädenswil